

Landkreis Hall

„Stehen für offenen Dialog“ Steinbruch Die Firma Schön + Hippelein begrüßt die Entscheidung des Gemeinderats für einen Bürgerentscheid.

Satteldorf. Die Satteldorfer Firma Schön + Hippelein, die zwischen Bölgental und Gröningen einen Steinbruch anlegen will, sehe den Bürgerentscheid als Chance an, heißt es in einer von Frank Hippelein gezeichneten Pressemitteilung. Die Zeit bis zum Bürgerentscheid werde die Firma nutzen, um zu informieren und um Falschdarstellungen der Projektgegner zu widerlegen. Denn diese hätten in den vergangenen Wochen und Monaten bewusst mit falschen Behauptungen und Unterstellungen Politik gegen die geplante Steinbrucherweiterung gemacht.

„Wir setzen weiterhin auf objektive Ergebnisse und eine Versachlichung durch das Kommunikationsverfahren. (...) Wir stehen weiterhin für einen offenen und konstruktiven Dialog“, heißt es in der Pressemitteilung des Unternehmens weiter.

Entscheid am 1. Juli

Für den Bürgerentscheid werden die Bürger in Satteldorf am 1. Juli an die Wahlurnen gebeten. Sie sollen dann abstimmen, ob Gemeinderat und Gemeindeverwaltung alle rechtlich zulässigen Maßnahmen ergreifen sollen, um die als Rohstoffsicherungsfläche ausgewiesene Fläche zwischen Bölgental und Gröningen von einem Steinbruch freizuhalten. Der Gemeinderat von Satteldorf hatte sich in seiner öffentlichen Sitzung am Montag mehrheitlich für den Bürgerentscheid ausgesprochen. →uts

Quelle:

Publikation	Hohenloher Tagblatt, Crailsheim
Regionalausgabe	Hohenloher Tagblatt
Ausgabe	Nr.74
Datum	Donnerstag, den 29. März 2018
Seite	Nr.12
Deep-Link-Referenznummer	IRA-27862192